

Publication article

USINE NOUVELLE | L'Usine de la Santé | InsideONE



Insidevision, tablette tactile pour malvoyants

**L'USINE
NOUVELLE**



PUBLIÉ LE 28/04/2016 À 07H00

Créé en 2014 à Grigny (Essonne), 8 salariés, 220 000 euros de chiffre d'affaires.

Pas question de priver les aveugles et les malvoyants de l'accès aux ordinateurs. Insidevision a conçu une tablette tactile qui transforme le braille en caractères voyants grâce à des outils de synthèse vocale. L'appareil dispose de logiciels dédiés permettant l'accès aux contenus multimédias traditionnels (navigation sur le web, courrier électronique, bureautique) de façon ergonomique et d'un cloud pour le stockage et les échanges d'informations au sein de la communauté des handicapés visuels.

Son point fort Offrir des outils de dernière génération aux utilisateurs du braille, dont le marché s'ouvre dans les pays émergents.